

## Schlittschuh laufen

Wir waren am 09.03.2017 Schlittschuh laufen mit der Patenklasse. Als wir dort angekommen sind haben wir unsere Schlittschuhe angezogen und sind alle zusammen auf das Eis. Als wir auf dem Eis standen durften allen mit ihrem Paten spielen.

Später durften wir Fangen spielen. Als es 10:00 Uhr war durften wir unser Znüni essen. Dann spielten wir weiter Fangen. Um 11:00 mussten wir zurück ins Schulhaus gehen. Als wir im Schulhaus waren durften wir unser Mittagessen essen.

Von N. und M.

# Schlittschuh fahren in der Eishalle OERLIKON

Wir waren in der Eishalle Oerlikon Schlittschuh fahren. Es hat sehr viel Spass gemacht vor allem das Fangis. Es hat Spass gemacht, weil viele Kinder mitgespielt haben. Es war schön, Zeit mit dem Götti Kind zu verbringen. Es wär schön wenn wir nochmal dorthin gehen könnten. Es hat Spass gemacht dem Götti Kind Schlittschuh fahren zu lehren. Zuerst mussten wir unseren Göttis Schlittschuhe binden bevor wir aufs Eis durften. Es war schön wieder Schlittschuh zu fahren.

# SCHLITTSCHUH LÄUFEN MIT DEN GÖTTIKINDERN!!!!!!!!!!!!!!

WIR WAREN MIT DEN GÖTTIKINDERN  
SCHLITTSCHUH LÄUFEN . WIR HATTEN  
SEHR VIEL SPASS . Wir halfen den kleinen  
die noch nicht gut Schlittschuh laufen  
konnten und mit denen die schon  
einigermassen gut Schlittschuhlaufen  
konnten, machten wir Wettrennen und  
spielten Fangnis.

Unsere Göttiklasse ist die 1. Klasse bei Frau  
Wäckerlin.

Von

